

ANÁBASIS.

SEMINARIO PERMANENTE DE INVESTIGACIÓN EN ENFERMERÍA Y FILOSOFÍA

Director: Prof. Dr. Juan Diego González Sanz.
Departamento de Enfermería, Universidad de Huelva

Anábasis no quiere ser un lugar donde alguien enseña y otros aprenden, sino un ágora donde compartir resultados de investigación y reflexiones sobre los mismos, apoyándonos en los textos fundamentales.

Inscripción

La entrada al seminario será libre y no se requerirá ningún otro requisito más allá del interés y el respeto mutuo. No obstante, se emitirá certificado de asistencia a los asistentes que se hayan inscrito (hasta una semana antes de la celebración de cada sesión).

Para inscribirse se enviará una solicitud de participación en el seminario a la dirección juan.gonzalez@denf.uhu.es



Universidad de Huelva
Departamento de Enfermería

ANÁBASIS

Seminario permanente de investigación en Enfermería y Filosofía

EL FUTURO DEL CUIDADO

Ponente: Fernando Román Arenas



7 DE JULIO 2020
18:30 HRS.

SESIÓN VIRTUAL EN ZOOM

RESEÑA CURRICULAR DEL PONENTE

Fernando Román Arenas es Graduado en Enfermería por la Universidad de Huelva (2015-2019). Desarrolló parte de sus estudios de 4º curso dentro del sistema sanitario noruego. Actualmente se encuentra cursando el Máster Universitario en Ensayos Clínicos por la Universidad de Sevilla.

Trabaja como *Study Nurse* en la Unidad de Investigación Clínica de Oncología del Instituto Maimónides de Investigación Biomédica de Córdoba (IMIBIC).

Sus campos de estudio preferentes son la filosofía de la enfermería, las ciencias humanas y la investigación clínica.

Email: fernandoromanarenas@gmail.com

CONTENIDO DE LA SESIÓN

“El tiempo que vendrá” ha sido, y es, una preocupación vital para el ser humano y, por ello, para la enfermería. Es esta situación la que nos lleva a reflexionar sobre el mejor método para adaptar nuestra profesión a los continuos nuevos retos que se le presentan.

A través de una conversación concisa con la obra *El futuro del cuidado: comprensión de la ética del cuidado y práctica enfermera*, y de la mano de otros autores, trataremos de definir la razón de ser de la enfermería. De este modo podremos emprender nuestro camino hacia el interior del cuidado y, así, establecer distintas sendas de futuro para la Enfermería.

LECTURAS

RODRÍGUEZ ALCÓN, C., KOHLEN, H., TRONTO, J. (2018). *El futuro del cuidado. Comprensión de la ética del cuidado y práctica enfermera*. Campus Docent Colección Digital Profesionalidad. Ediciones San Juan de Dios.

Otras lecturas:

PINTO FREYRE, J., SANTAMARÍA GARCÍA, J. M., SANTAMARÍA PÉREZ, A., & MARTÍNEZ BOTIJA, S. C. (2017). Una introducción a la relación entre cuidado y filosofía. *ENE.Revista de Enfermería*, 11(3).